



Este es tiempo de trabajar más por la unidad



Recibe Presidente Díaz-Canel a Mónica Valente, secretaria ejecutiva del Foro de Sao Paulo, quien realiza visita de trabajo a Cuba.

Leticia Martínez Hernández, 16 de Noviembre de 2024

El primer secretario del Comité Central del Partido Comunista de Cuba, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, recibió en la mañana de este sábado a Mónica Valente, secretaria ejecutiva del Foro de São Paulo, con quien dialogó sobre la necesidad de reagrupar las fuerzas de izquierda en la región, donde se vive actualmente un momento muy complejo.

El Presidente habló de fisuras en la izquierda latinoamericana, mientras la derecha actúa en bloque aplastante. Tenemos que unir fuerzas desde el Foro de São Paulo, y cuenten con nosotros para cualquier evento, para cualquier debate, pero hay que unir fuerzas, reiteró.

El mandatario había recibido con un estrechón de manos y el calificativo de amiga a quien desde el año 2014 tiene la responsabilidad de la secretaría ejecutiva de ese importante movimiento, que aglutina a partidos y grupos políticos de izquierda, fundado por iniciativa de los líderes latinoamericanos Fidel y Lula, en el año 1990.



Foto: Estudios Revolución

En el encuentro —que sucedió en el Palacio de la Revolución luego de que el Jefe de Estado recorriera La Habana, inmersa en un proceso de recuperación tras el paso del huracán Rafael— Díaz-Canel dialogó sobre la necesidad del multilateralismo y la integración, en un mundo marcado por la desigualdad, la violencia y la prepotencia.

Mónica Valente, quien se encuentra en visita de trabajo en la Isla, agradeció la ayuda permanente al Foro de Sao Paulo, “siempre hemos contado con el apoyo inequívoco del Partido Comunista”.

Significó el hecho de que Cuba siempre ha ayudado en la construcción de la unidad en la diversidad, “ustedes son maestros en esto”, consideró. Este es un tiempo, como usted ha mencionado, en el que debemos trabajar más por la unidad, coincidió Mónica Valente.

El Foro de Sao Paulo está integrado por más de 120 fuerzas políticas, de cerca de una treintena de naciones de América Latina y el Caribe. Tiene entre sus prioridades promover la unidad y la integración de las fuerzas políticas de izquierda del continente, en la lucha contra el imperialismo.



Foto: Estudios Revolución